

Transcripción de vídeo

Ignacio Galán analiza los resultados de Nueve meses 2024

Ignacio Galán, presidente de Iberdrola

En los últimos 12 meses, hemos vuelto a batir nuestro récord de inversión, con más de 12.300 millones de euros, con destinos fundamentalmente a Estados Unidos y el Reino Unido.

Hemos alcanzado un beneficio de 5.471 millones de euros, un beneficio récord, y hemos incrementado el dividendo a cuenta en un 14 %, hasta los 0,23 euros por acción, que pagaremos en el mes de enero del año que viene.

Se ha mejorado nuestra fortaleza financiera. Disponemos en este momento de una liquidez de más de 22.000 millones de euros. Y todo ello hace que los mercados reconozcan esta labor que estamos realizando.

Por eso, en este momento, estamos en máximos de capitalización, cerca de 90.000 millones de euros, muy por encima este valor de la suma de todas las demás energéticas que cotizan en la bolsa española juntas.

—

En los últimos meses, hemos anunciado operaciones que nos van a permitir seguir creciendo más en el futuro.

En redes, ayer hicimos el pago por la adquisición de la distribuidora británica Electricity North West, cuya sede está como sabéis en Manchester, y hace unas semanas la Junta de Accionistas de Avangrid aprobó la compra del 18 % de la sociedad que aún no poseíamos.

En renovables, en el mes de agosto, tuvimos dos buenas noticias: ganamos dos subastas. Una en Reino Unido y otra en Estados Unidos para hacer dos parques eólicos offshore por cerca de 10.000 millones de euros, que entrarán en servicio a final de esta década, en los años 2028-2029.

Hemos puesto en marcha nuevas instalaciones, también de parques eólicos marinos, de Saint Brieu, en Francia, o Baltic Eagle, en Alemania, además de los almacenamientos hidroeléctricos de Santiago Jares o Valparaíso, en la provincia de Zamora. Todas estas nuevas instalaciones han supuesto una inversión de cerca de 4.000 millones de euros.

En redes hemos continuado las inversiones en todos los países, como principales destinos son Reino Unido y Estados Unidos, que ya son nuestros mayores activos de operación de redes en todo el grupo.

—



Para el año 2024 esperamos que nuestro beneficio neto crezca un 14 % sobre el año 2023, excluyendo en estas cifras las plusvalías por las desinversiones que hicimos en México a principios de año.

Y estamos dando pasos para continuar avanzando con fuerza en los próximos años con más crecimiento en Estados Unidos y el Reino Unido, fundamentalmente en negocios con ingresos asegurados a largo plazo.

Para nosotros, que llevamos ya mucho tiempo diciendo que el siglo XXI iba a ser el siglo de la electricidad, igual que el XX fue el del petróleo y el XIX el del carbón, nos llena de satisfacción que la Agencia Internacional de la Energía se haya unido a nuestras tesis y digan también que estamos entrando en la era de la electricidad.

